



ひばり組通信

お楽しみ会に向けての取り組みが始まってから、子ども達の表情には少しずつ「やってみたい！」「できる！」の自信が増えていきました。増えていきました。友だちと協力したり、一緒に考え方を出し合ったりする中で、ひとりひとりが大きく成長しています。

今回のクラス通信ではお楽しみ会に向けての子ども達の様子をお伝えします！



お楽しみ会では、子ども達と一緒にお話を選びました。
4冊の候補の中から「どのお話も優しい所が好き！」「このお話劇にするの難しいかもね…」など意見を出し合い、

「ちいさな ちいさな すてきなおうち」に決定！
「最初から最後まで優しいお話がいい！」という優しい気持ちを大切にしたい、

ひばり組さんらしい素敵なお選び方でした♡



役決め



話し合いの中で「うさぎになりたい！」「ねこになりたい！」など絵本にはない登場人物も誕生しました。「これがいいな」「こっちにしよう」と譲り合ったり、友だちの気持ちを考えたりする姿も見られました。

どんなお家に住むのか、決まっていくたびに皆の顔もにっこりでした☺



大道具 小道具作り

自分たちで考えて作ったお家も登場します！
「どんな形にしよう？」「この色が可愛いかも！」とみんなで意見を出し合いながら作ったお家は、どれも個性がたっぷり。
色や形にこだわって作った、世界にひとつだけのすてきなお家です♪ぜひ当日、子ども達の想いが詰まったお家にもご注目くださいね！

劇をやってみよう！

お腹すいたから
お菓子のお家みんなで食べる？！



どんなことをしたら楽しいかな…

お花にお水あげたいな！
蜜飲んでもいい？！♪



皆でにんじん取りたいな～
紐でぶら下げる？！



ボーリングもしようよ!!



縄跳びしたい！
「でも俺あんまりできんよ…」
「なら大縄にすれば皆楽しいんじゃない？！」
「いいね！大縄したい♪」

最後のパーティーは
ダンスとかくれんぼがしたい！
かくれんぼは、ママもパパもびっくりさせよ!!



インフルエンザの流行で練習が少ない中でも、子ども達は楽しみながら一生懸命取り組んできました。セリフのないお話だからこそ、自分たちで考えた言葉や動きに“ひばり組らしさ”が詰まっています！みんなで意見を出し合い、工夫しながら作り上げた劇。

最後は子ども達の好きな歌を2曲歌います♪

子ども達の優しさと笑顔があふれる、心温まる表現をどうぞお楽しみください☺